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浙江奥康鞋业股份有限公司 

投资者关系活动记录表 

 

投资者关系活动

类别 

☑特定对象调研       □分析师会议 

□媒体采访           □业绩说明会 

□新闻发布会         □路演活动 

☑现场参观           □电话会议 

□其他          

参会单位名称及

人员姓名 

方正证券-陈佳妮           方正证券-解慧新 

永赢基金-安慧丽           永赢基金-胡翔宇 

国金资管-徐成             国金资管-杨欣 

太平基金-徐琳             国元证券-刘雨航 

睿远基金-须家怡           安信证券-王朔和 

信达证券-汲肖飞           恩宝投资-周翔 

弘尚基金-张之馨          

会议时间 2022年 1月 11日 14:00 

会议地点 浙江奥康鞋业股份有限公司总部一分厂三楼会议室 

上市公司接待 

人员姓名 

董事会秘书：翁衡先生 

董事会办公室：吴文彬先生 

公司副总裁：陈瑞福先生 

投资者关系活动

主要介绍内容 

环节一、公司情况介绍 

董事会秘书翁衡先生介绍目前皮鞋行业发展趋势和公

司基本情况及现状，公司副总裁陈瑞福先生介绍四大新品

系列鞋款的产品和性能。 



现今，主要的皮鞋消费人群基本消费需求得以满足，再

更高一层的消费提升下，更注重皮鞋的舒适度、品牌和价

格，皮鞋对此类消费者来说存在特定的使用场景，即在工

作、社交场合需穿着皮鞋，且伴随着近年来办公职场等行业

的逐步发展以及城镇化发展促使商务场景的增加，扩大了

皮鞋刚需的消费人员，皮鞋使用场景得以激发，其市场需求

可见。尤其对男性而言，皮鞋价值感更是高于其它鞋履，与

女鞋相比，男鞋刚需属性较为明显，会更注重舒适度、品牌

等方面。另纵观男士皮鞋价格带的分布，国际知名品牌占据

男士皮鞋价格高地，而多数国内品牌定位于大众市场。国内

高端男士皮鞋市场与大众市场之间存在一定价格差异。

2021年，公司与君智咨询达成战略合作,以聚焦主流人群，

主打“舒适男鞋”为核心战略，借助战略落地、渠道拓展、

形象升级、运营升级和政策激励五大动作。从“更舒适的男

士皮鞋”为核心的品牌战略定位出发，致力解决男性顾客穿

着皮鞋“磨脚、顶脚、皮质硬、不透气”的痛点，打造全新

的符合消费者对舒适感、时尚感、科技感品质要求的产品。

公司与君智公司合作，推出了新战略下全新一代品牌形象

的终端旗舰门店及年度首发的四大新品系列——鞋底双层

中空设计，夏日强劲透气微空调系列、舒适透双循环无限透

气呼吸系列、日行万步不累脚万步系列以及轻量脚感，裸足

体验的云朵系列。公司将在品牌上重点聚焦奥康品牌，在品

类上以男士皮鞋品类为主流，从品牌、品类和款式三方面实

施战略聚焦策略。 

 

环节二、投资者提问交流 

问题 1: 在 21年大消费环境下，公司整体是否有所影响？ 



答复：2021 年，国内新冠疫情的波动起伏，对公司分布在

各个地区的门店，于不同的时间点均有所影响。此外，消费

者皮鞋品质要求提升、鞋行业皮鞋产量的增加及门店的扩

张，对公司是一种挑战，所以我们也会在产品品质、门店及

品牌形象上，做的更加完善。 

 

问题 2：产品会趋于国际化走向吗？ 

答复：公司现阶段还是希望专注产品性能研发，通过产品各

方面的性能体现出奥康的独特性，让消费者体验到奥康与

其他品牌的别样之处。 

 

问题 3：目前门店的货品是如何安排的？ 

答复：在原有的模式下，门店包含男鞋、女鞋、女包、男士

配件及箱包，公司推出新战略后，大幅提升男士皮鞋的占

比，投放功能性、舒适性等多品类鞋款，重点布局男士皮鞋

业务。 

  

问题 4：目前尚未改造的门店，是否投放新品，新品占比如

何？新老款同步投放会影响新品销售吗？ 

答复：尚未改造门店的新品投放比例在 20%-30%区间，根据

渠道层级、店效等实际情况，逐步增加新品系列的投放。因

为产品品质上的不同，新老鞋款的功能性及体验感还是存

在较大差距，会通过门店陈列等方式对鞋款作明显区分。可

以让消费者有更针对性的体验。 

 

问题 5：接下来开设的门店均采用 2.0 版本吗？  

答复：2.0版本门店会根据所在城市的特性，给予不同的微



调方案，以集中在城市主要商圈为主开立 2.0版本门店，给

予消费者更好的产品体验及视觉感官冲击。根据渠道性质

不同，1.0版本门店目前规划会在各大城市以街边店形式开

立。 

 

问题 6:公司近期官宣与前迪奥设计师合作，是否会推出联

名款产品？以及近期是否会有设计师新品推出？ 

答复：与迪奥设计师的合作目的之一，也是为了产品能够受

广大消费者的喜欢，预计于今年上半年根据实际市场行情

推出设计师新品。 

 

问题 7：公司未来集合店如何考虑？ 

答复：公司原先在经营多品牌理念下，开立集合店形式，现

阶段，公司战略转换后，会逐步缩减集合店数量，重点布局

男士皮鞋业务，聚焦奥康主品牌。 

 

 

（以下无正文） 

 


